El protagonista

Felipe Bayón

El 2018 fue uno de los mejores años de la última década para Ecopetrol, que preside Felipe Bayón. Según se informó esta semana, la utilidad neta del año ascendió a 11.6 billones de pesos, la más alta de los últimos cinco años y casi el doble que la registrada en 2017. Por su parte, el Ebitda del Grupo Empresarial ascendió a 30.8 billones de pesos, el más alto de la historia. Para la estatal petrolera la disciplina de capital y el plan de eficiencias están generando nuevas y sólidas dinámicas en todos los procesos de la compañía. Por ello hubo



un mejor balance de las reservas y el cumplimiento de la meta de producción. El año pasado se incorporaron 307 millones de barriles de petróleo equivalente en reservas probadas.